

Compensar, 42 años aportando a la transformación social

Las cajas de compensación desempeñan un rol determinante que aporta al mejoramiento de la calidad de vida de los trabajadores a familias.

- [f FACEBOOK](#)
- [✉ ENVIAR](#)
- [T TWITTER](#)
- [in LINKED IN](#)
- [G+ GOOGLE PLUS](#)
- [🔖 GUARDAR](#)



La protección a la familia, el acceso a igualdad de oportunidades y el bienestar integral, como motor de transformación social, continúan siendo el propósito que impulsa a Compensar.

POR: PORTAFOLIO · NOVIEMBRE 15 DE 2020 - 11:10 P. M.

Desde que nació el Sistema del Subsidio Familiar en el país, hace más de 65 años, las cajas de compensación familiar se convirtieron en el brazo social de los empresarios colombianos, resultado de su acuerdo voluntario para aportar al bienestar integral de la clase trabajadora y, con el paso del tiempo, han alcanzado una participación cada vez más estratégica, desempeñando un rol determinante que se refleja en el mejoramiento de la calidad de vida de los trabajadores afiliados y sus familias, al poner a su alcance diversas alternativas en materia de salud, vivienda, deporte, educación, cultura, turismo, recreación, crédito, entre muchos otros, favoreciendo de esta manera la construcción de una sociedad más equitativa, incluyente, solidaria y con mayores oportunidades para todos.

Particularmente, la Caja de Compensación Familiar Compensar, que el pasado 15 de noviembre cumplió 42 años, está comprometida con este propósito desde su nacimiento en 1978, lo que la convierte en unas de las cajas más jóvenes del país, con una trayectoria que ha estado marcada por una constante evolución, dinamismo e innovación, suma de esfuerzos y actores, logros colectivos y grandes

Lo más leído

- 1.** [Dólar ha caído cerca de 22 pesos en lo corrido de noviembre](#)
- 2.** [Revés para vacuna china Coronavac: paran ensayo por evento adverso](#)
- 3.** [Higiene femenina se alinea con la industria sostenible](#)
- 4.** [Consejos para prevenir fraudes financieros en canales electrónicos](#)
- 5.** [Siniestros viales le cuestar al país 23,9 billones de pesos al año](#)
- 6.** [La importancia de la mujer en el desarrollo científico y tecnológico](#)

retos.

La protección a la familia, el acceso a igualdad de oportunidades y el bienestar integral, como motor de transformación social, continúan siendo el propósito que impulsa el quehacer de la entidad, que inició con 41 empresas inscritas, 1.728 trabajadores afiliados y 16 empleados, y que hoy, más de 4 décadas después, se encuentra a la cabeza del sector con más 96.000 empleadores y alrededor de 2.800.000 afiliados a la caja, entre trabajadores y beneficiarios, además de 1.600.000 afiliados en salud y 12.000 colaboradores directos, con quienes trabaja de la mano para impactar a más de 4.500.000 personas cada año, entre afiliados y otras poblaciones priorizadas.

En los últimos años, la caja ha venido avanzando en el propósito de consolidarse como una plataforma de bienestar integral, sirviendo de vehículo para de acuerdo a la libertad de cada persona, sus propios intereses y formas de concebir la vida, aportar a crear o potencializar sus capacidades y mejorar cada vez más su calidad de vida, con la firme convicción de que el bienestar es un interés legítimo de todos, y que con el paso del tiempo, su significado ha evolucionado tanto como las necesidades y las expectativas de la gente.

Sin duda, el 2020 ha significado tanto para la entidad como para el país, un enorme desafío, al que, fiel a su filosofía de trabajo en redes y de permanente evolución, le ha hecho frente mediante la articulación de esfuerzos con diferentes actores y la puesta en marcha de acciones en respuesta a las nuevas realidades sociales y laborales, y una clara muestra de ello son las más de 36.5 millones de actividades que ha realizado a lo largo del año, entre caja y salud. “Este ha sido un año distinto, lleno de enormes retos que han puesto a prueba valores fundamentales como la solidaridad, la responsabilidad y la resiliencia. Un año de grandes cambios, pero también de profundas reflexiones que confirman aspectos esenciales, entre ellos, que lo más valioso de las organizaciones somos las

personas y la capacidad colectiva que tenemos para sobreponernos ante la adversidad saliendo fortalecidos, por eso en Compensar seguiremos trabajando incansablemente por el bienestar integral de los trabajadores y la comunidad en general”, afirma Carlos Mauricio Vásquez, director general de Compensar.

Por eso, hoy más que nunca, Compensar ratifica su compromiso de seguir aportando a la reconstrucción del tejido social y empresarial, ayudando a minimizar cada vez más las brechas sociales y la inequidad; además de su gratitud con los miles de trabajadores y empresarios que han confiado en su gestión y han hecho posibles estos 42 años de historia, lo que da cuenta del poder de trabajar en redes por un propósito común, pues sin duda el bienestar integral y el progreso de la sociedad, solo pueden ser posibles si son colectivos.

Si desea conocer más información puede ingresar a www.compensar.com

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Recomendados

MAS CONTENIDO

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN